

Der Rat der Stadt Bergneustadt beauftragt die Verwaltung die Erarbeitung eines interkommunalen Teilklimakonzeptes „Erschließung des verfügbaren Erneuerbare-Energie-Potenzials für Bergneustadt, Reichshof und Wiehl vorzubereiten und hierfür die notwendigen Bundesmittel aus dem Förderprogramm 2012 zu beantragen.

Ggf. erfolgt die Erarbeitung des Konzeptes auch, je nach Ausgang der Gespräche des Oberbergischen Kreises mit der AggerEnergie GmbH, durch und über den Oberbergischen Kreis, unter anteiliger Beteiligung der Kommunen.

Die AggerEnergie ist grundsätzlich bereit, den verbleibenden städtischen Eigenanteil zu übernehmen.